
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いじめ防止「きずな」アクション 

仙台市立中野栄小学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

「 ３つのミッション 」 

いじめのない学校をめざして 

 

・ＣＭを見て、いじめをぜったいにしないと思いました。 

・ＣＭの映像を見ていじめがひどいと思った。いじめがよくないことが分かった。 

・ポスターを貼ることで、意識が高くなると思いました。 

・１月から始まる、「ほめ言葉の木」が楽しみです。 

いじめがなくなるすてきな学校に 

するための工夫について考えよう 

私は、ほめ言葉の木がよいと思います。 

理由は、一人一人がうれしい気持ちにな

ると思うからです 

代表委員会の話合いでは、 

・ＣＭ 

・ポスター 

・ほめ言葉の木 

に決まりました。 

毎月一つずつ行っていきます！ 


